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Protokoll:  II B FO1 
Beginn:  16.20 Uhr  
Ende:  17.55 Uhr 
 
Anwesenheit: 
 
Mitglieder und stellvertretende Mitglieder: 
 
Prof. Dr. Jürgen P. Rabe (Vorsitzender), Prof. Vlaste Bonacic-Koutecky, Prof. Ada Sasse,  
Dr. Ina Pinker, Dr. Ulrich Scheidereiter, Marie Melior  
 
Ständige Teilnehmer: 
 
Sabine Schrade (Geschäftsstelle) 
 
Gäste: 
 
Prof. Michael Linscheid, VPF, Stefanie Röder, HGS (zu TOP 2) 
Prof. Hartmut Wandke, GD Artop (zu TOP 3) 
Dr. Marina Thiede 
 
 
Prof. Rabe eröffnet die Sitzung um 16:20 Uhr. Der ursprünglich unter Punkt 2 vorgese-
hene Antrag auf weitere Anerkennung des Maecenata-Instituts als An-Institut wird auf 
Wunsch des Dekans und des An-Institutes abgesetzt. Die Tagesordnung wird in der fol-
genden Fassung angenommen. 
 
 
1. Bestätigung des Protokolls der 185. Sitzung, TOP 3, vom 05.10.2009 und der 186. 

Sitzung vom 02.11.2009 

2. Antrag auf Weiterführung der Humboldt-Graduate School 
AS-Vorlage für die Beratung am 26.01.2010 

3. Antrag auf Verlängerung des An-Institutes Artop 
Beschlussvorlage 01/10 

4. Sonstiges 

 
 
1. Bestätigung des Protokolls der 185. Sitzung, TOP 3, vom 05.10.2009 und 

der 186. Sitzung vom 02.11.2009 
 
Der TOP 3 des Protokolls der 185. Sitzung und das Protokoll der 186. Sitzung werden 
bestätigt.  
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2. Antrag auf Weiterführung der Humboldt-Graduate School 
 
Prof. Linscheid und Frau Röder erläutern den Inhalt der AS-Beschlussvorlage (zunächst 
Weiterführung für fünf Jahre mit Evaluierung nach zwei Jahren) und berichten über die 
Arbeit der HGS. Danach werden gegenwärtig etwa zehn Prozent aller Promovierenden 
durch die HGS betreut. Eine Ausweitung ist langfristig geplant, mit der gegenwärtigen 
Kapazität aber nicht machbar. Prof. Linscheid erklärt, dass in die Beschlussvorlage die 
Hinweise der AS-Beratung vom 27.10.2009 eingeflossen sind. 
 
Nach Diskussion fasst die FNK folgenden Beschluss: 
 
Die FNK empfiehlt die Weiterführung der HGS für zunächst fünf Jahre mit dem Ziel der 
Weiterentwicklung sowie eine Berichterstattung nach zwei Jahren. 
 
Bezüglich der Personalausstattung empfiehlt die FNK, über den weiteren Ausbau (über 
die in der AS-Beschlussvorlage unter Punkt 7 genannten Stellen hinaus) im Zusammen-
hang mit der Strukturplanung zu entscheiden. 
 
Beschuss: 5/1/0 
 
 
3. Antrag auf Verlängerung des An-Institutes Artop 
 
Frau Dr. Thiede, Forschungsabteilung, berichtet, dass die Kriterien für die Weiterführung 
des An-Institutes formal erfüllt sind. Die inhaltliche Zusammenarbeit sowie die finanziel-
len Ressourcen wurden ausgebaut. 
 
Anschließend werden zwei Gutachten vorgetragen.  
 
Nach überzeugender Erläuterung der Arbeit von Artop durch Prof. Wandke, inklusive Aus-
führungen zur Zielstellung und Bedeutung der Anbindung des Institutes an die Humboldt-
Universität fasst die FNK folgenden Beschluss: 
 
Die FNK befürwortet die Verlängerung der Anerkennung der artop GmbH als An-Institut 
der Humboldt-Universität um weitere fünf Jahre. 
 
Beschluss: 6/0/0. 
 
 
4. Sonstiges 
 
Entällt mangels Bedarf. 
 
 
Der Termin für die nächste FNK-Sitzung ist der 01.02.2010. 
 
 
Prof. Rabe schließt die Sitzung um 17:55 Uhr.  
 
 
 
 
Vorsitzender:    Protokoll: 
 
Prof. Dr. Jürgen P. Rabe    Sabine Schrade 
FNK-Vorsitzender 
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